



相野山小学校
5年学年通信11月号
令和3年11月1日

～ 乞う、ご期待！ ～

今、学校では11月11日に行われる学習発表会に向けての劇作りが進んでいます。休み時間になると、子どもたちはせっせと劇の小道具づくりに精を出しています。

この劇は、学習発表会のためだけではありません。子どもたちは1学期から、長野県木祖小学校の子どもたちと交流を続けています。1学期は、自己紹介カードのやりとりをしました。コロナ禍のため、実際に会って交流することはできませんが、木祖小学校のみんなに楽しんでもらおうと、面白い劇を創って、見てもらうことにしたのです。木祖小のみんなを楽しませたいという共通の目標に向かって、みんなで創り上げるんだという思いで、日々、練習に励んでいます。劇作りというのは、一人でも欠けてしまうと劇が完成しません。みんなの成功のために、一人一人が頑張ります。だから、やり遂げた時の達成感や充実感は仲間と共有できる特別なものとなります。教科書では得難い学習をすることができると思っています。

練習中、いつもはおとなしい子が大きな声を出す姿に新鮮な驚きを感じたり、互いに演技のアドバイスをしあう姿にほほ笑ましさを感じたりしています。さて、どんな劇が仕上がるでしょうか？どうぞ、お楽しみに！



家庭科調理実習のお願い

2学期の家庭科学習では「みそ汁を作る」という学習があります。しかし、コロナ禍のため、学校での調理実習は、まだ難しい状況にあります。

そこで授業では、教師が実演しつつ子どもたちに調理について教え、実習は各自、家庭で行いレポートを提出するという、1学期同様の形をとりたいと思います。

子どもだけでは、包丁の使い方、火の扱い方、段取り等、おぼつかないところが多々あると思います。おうちの方には、お手数ですが、またかげながらサポートをお願いしたいと思います。

みそ汁の作り方については、各ご家庭で「我が家流」があるとは思いますが、今回は教科書通り、煮干しでだしをとるところから学習させたいと思います。具については、自由に考えさせる予定でいます。

近くなりましたら、子どもたちに家庭科の教科書を持ち帰らせますので、P.44～45を、一度ご確認ください。

この機会に、しっかりとみそ汁の作り方を仕込んでいただいて、子どもたちを「我が家の味噌汁当番」にしてもよろしいかと思います。

ご協力、よろしく願います。

～11月の学習予定～

国語	固有種が教えてくれること	他
社会	自動車をつくる工業	他
算数	面積 平均とその利用	他
理科	流れる水のはたらき	
音楽	世界の楽器のひびき	
図工	言葉から思いを広げて	
家庭科	物を生かして住みやすく	
体育	マット運動	他
道徳	真実を求めて	他
外国語	What would you like?	
総合	学習発表会に向けて	

【今月の集金】

冬休み日誌代	148円
給食費(240円×21日)	5,040円

合計 5,188円

※ 口座振替は、11月10日(水)です。